

JUNGE GRUPPE

Gewerkschaft der Polizei, Landesbezirk Rheinland-Pfalz



Extrablatt Facebook, 13. Juni 2015

VOLLES-ROHR

JUNGE GRUPPE (GdP) Rheinland-Pfalz jetzt auch auf Facebook



Die JUNGE GRUPPE (GdP) des Landesbezirkes Rheinland-Pfalz hat seit dem 03.06.2015 einen eigenen Facebook-Auftritt. Wir informieren Euch hier über Neuigkeiten, Aktionen und stehen Euch mit Rat und Tat zur Seite.

Pünktlich zu Beginn des G7-Gipfels in Bayern haben wir uns dazu entschlossen, mit unserer eigenen Seite auf Facebook online zu gehen. Bisher haben wir uns darauf beschränkt, Veröffentlichungen über die Facebook-Seite unseres Landesbezirkes zu verbreiten. Die JUNGE GRUPPE (GdP) engagiert sich flächendeckend für die **gesamte Polizei** und wir wollen Euch unsere zahlreichen Aktionen und Aktivitäten gerne näher bringen.

In einer Woche haben wir nun schon über 250 Likes und viel positives Feedback erhalten. Unsere Berichterstattung zum G7-Gipfel haben viele Interessierte innerhalb und außerhalb der Polizei positiv aufgenommen. Und natürlich wollen wir Euch auch weiterhin auf dem Laufenden halten und hoffen auf Euren Zuspruch!

Lasst ein Like da und profitiert von unserer starken Gemeinschaft.



Scan mich!

Wir bieten Euch:

- Infos zu geplanten Aktionen & Veranstaltungen
- News zu aktuellen Entwicklungen in der Polizei
- Infos zu Einsätzen
- Rat und Tat bei Fragen & Problemen
- Rund-um-die-Uhr-Betreuung

V.i.S.d.P.: Markus Stöhr, Gewerkschaft der Polizei, LB Rheinland-Pfalz
Geschäftsstelle: Nikolaus-Kopernikus-Straße 15, 55129 Mainz, Tel.: 06131 96009-0
www.gdp-rp.de, gdp-rheinland-pfalz@gdp.de